



## #FUE TENDENCIA

Este viernes el Presidente Gabriel Boric, en visita a la Región de Ñuble, promulgó la Ley de Transición Energética, la cual apunta a corregir las demoras de las obras de transmisión que han afectado a diversas zonas del país.

### **Gobierno de Chile @GobiernodeChile**

*¡Nuevo impulso para las regiones de nuestro país! El Presidente Gabriel Boric Font encabezó la promulgación de la Ley de Transición Energética, que busca impulsar nueva infraestructura de transmisión eléctrica para entregar energías renovables y limpias a todo Chile.*

### **Gabriel Boric Font @GabrielBoric**

*Junto al ministro, Diego Pardow, promulgamos la Ley de Transición Energética desde la Subestación Eléctrica de San Carlos.*

*Esta ley corregirá las demoras que han tenido obras de transmisión eléctrica, lo que atraerá inversiones y nuevos empleos en el sector energético. Además, habilitará el desarrollo de nuevos proyectos en otros rubros, mejorando la calidad de vida de las y los habitantes de la región.*

*Con pasos concretos como los que da esta ley, estamos contribuyendo a la lucha contra la crisis climática y asegurando que las oportunidades de desarrollo lleguen a las regiones, especialmente las que han tenido mayor rezago.*

### **Ministerio de Energía**

#### **@MinEnergia**

*Nuevo impulso para las regiones de Chile.*

*Con la Ley de Transición Energética, impulsamos nueva infraestructura de transmisión eléctrica para llevar energía a todo el país. Este avance permitirá atraer #MásInversión, mejores empleos y mayor calidad de vida para las familias.*

### **Diego Pardow @DiegoPardow**

*La transición energética no solo es descarbonización, es desarrollo económico y bienestar para las familias.*

*La promulgación de la Ley de Transición Energética nos permitirá concretar una serie de proyectos de inversión que generarán más y mejores empleos en la zona.*

### **CGE @CGE\_Energia**

*El Presidente de la República, Gabriel Boric, promulgó la Ley de Transición Energética en la subestación de CGE Transmisión en la ciudad de San Carlos, Región de Ñuble.*

*En la ceremonia participaron el presidente de CGE, Yan Dai; el gerente general de CGE, Iván Quezada; y la directora de Servicios Centralizados de CGE, Carolina León, junto al ministro de Energía, Diego Pardow.*

### **Gabriel Pradenas Sandoval @Gapraden**

*Que buena noticia para Ñuble, que buena noticia para Chile. Gabriel Boric y Diego Pardow promulgaron hoy la ley de transición energética. Una de las cuestiones más valiosas son las obras en infraestructura eléctrica. Tuve la oportunidad de acompañar al Presidente en este hito.*